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Wie sieht eigentlich mein Bodenbelag der Zukunft aus? Geht es nach den Visionen von Dr. Werner Utz, dann
könnte einen der Boden massieren, meinen Fernseher mit Strom versorgen oder sich irgendwie anders in
meinen Alltag mit einbringen. In diesem Reportagebeitrag erläutert der Visionär seine Vorstellungen.

Leadin
Wenn ich mich heutzutage für einen neuen Teppich, für Laminat oder für Parkett entscheide, dann muss das
Produkt gut aussehen, in meine Wohnung passen, darf nicht zu teuer sein und muss pflegeleicht sein. Wie
sieht das aber in der Zukunft aus? Auf der Weltleitmesse für Bodenbeläge, der DOMOTEX in Hannover, hat
unser Reporter Tim Sauerwein einen Visionär getroffen, der sich genau über diese Thema Gedanken
gemacht hat.


